



Redacción, Publicidad, Administración y Talleres: c/ 1º de Mayo, s/n Barrio San Martín Peñacastillo, 39011 Santander - CANTABRIA Apartado de correos 20

administración publicidad necrotógicas distribución suscripciones comercial director cantabria santander torrelavega region deportes cultura cines economia opinion espana mundo ciberredación edicndigital gastronomia cumpleaños television sociedad

@eldiarioalerta.com

Teléfono centralita: 942 32 00 33 Fax publicidad: 942 32 11 46 / Fax Redacción: 942 32 20 46 Fax distribución: 942 32 11 16 **ALERTA FM** alertafm@eldiarioalerta.com / Teléfono: 942 32 24 01

→ PERSONAS

ALLEN CONFIESA QUE PODRÍA HABER MUERTO COMO AMY

Lily Allen ha admitido que podría haber muerto igual que su amiga Amy Winehouse, consumidora habitual de alcohol y drogas. En

una entrevista al periódico 'The Sun', la artista afirma que solía salir con Amy y que estuvo a punto de adquirir el vicio del alcohol. «Sentí que ella se había convertido en un personaje de ella misma.

CLOONEY PRESENTA STACY KEIBLER A SUS PADRES

Para George Clooney, Elisabetta Canalis ya es historia. Parece que el noviazgo con Stacy Keibler va bastante en serio, tanto es así que el

actor ha llevado a su nueva conquista para que conociera a sus padres Nick y Nina, y por lo visto tanto la madre como la novia se han entendido a la perfección desde el primer momento.

RIHANNA SE TIÑE DE RUBIA PARA EL DISEÑADOR ARMANI

Armani Jeans quería mostrar una cara de Rihanna en su nueva campaña, y le pidió que se tiera el pelo. Ni corta ni perezosa y acostumbrada

a los retos, lo hizo y apareció con un look totalmente arriesgado. La cantante pasó de sus rizos marrones y lució un corte de pelo muy pegado y muy rubio. En la primera instantánea, Rihanna aparece luciendo muy seductora.

10 minutos con...

Aquilino DE LA GUERRA

Este vecino de torrelavega ha sido el primer cántabro que ha llegado a formar parte del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial en España

«QUEREMOS DAR EL MEJOR SERVICIO AL CIUDADANO»



ALONSO

Aquilino De la Guerra Rubio

INGENIERO TÉCNICO

Lugar de nacimiento: Torrelavega
Profesión: Ingeniero
Afición: Viajar

CORAL MALANDA / SANTANDER

Aquilino de la Guerra es, desde este mismo año, el primer cántabro que consigue formar parte de la Junta Ejecutiva del Consejo General de los Colegios Oficiales de Ingenieros Técnicos Industriales de España (COGITI). Sin embargo, a pesar de haber pasado ya por un cargo de elevada importancia, como es el de ser decano del Colegio de Ingenieros de nuestra región, De la Guerra afirma que «me presenté a las elecciones porque me lo dijeron mis compañeros».

Y no es de extrañar que, finalmente, haya llegado a hacerse un hueco como primer vocal, ya que este torrelaveguense se dedica por completo al servicio de los ciudadanos y de sus compañeros de profesión.

Además, salió victorioso en las elecciones a las que concurrió, ya que acumuló el mayor número de votos por parte de sus compañeros.

Este apoyo responde, sin duda, a la buena labor desarrollada por el decano durante los últimos años. Actualmente, sus prioridades se centran en «dar el mejor servicio al ciudadano» y «formar a nuestros profesionales para que sigan avanzando en conocimientos». En este sentido, informó que, entre sus principales labores, destaca la coordinación y puesta en marcha de un servicio de formación online para aquellos profesionales «que no pueden compaginar su trabajo con una actividad presencial».

Igualmente, explicó que los objetivos de la Junta de la que él forma parte también pasan por «velar porque no se produzcan los desaguiados que hemos presenciado recientemente». Así, se refirió a la Ley Omnibus y la Ley Paraguas y se sumó a las palabras del presidente del organismo, José Antonio Galdón.

En cuanto a la situación actual del Espacio Europeo de Educación Superior, manifestó que «no entendemos que para la homologación del actual título de Ingeniero Técnico

Industrial al Grado de Ingeniería no se considere como se debiera la experiencia profesional, y se tenga que destinar nuevamente tiempo y dinero, para que un profesional cualificado obtenga el título académico de futuro, que nos permita una mejor incorporación al mundo laboral y de la administración pública, y que por supuesto, le permita moverse libremente por Europa».

Además, indicó que seguirán adelante con esta línea argumental y de propuestas, «para que junto con la colaboración del Ministerio, Universidades y Escuelas, atendamos esta demanda social y consigamos que nuestros Ingenieros no sufran agravios frente a los Ingenieros del resto de estados miembros».

Pero por otro lado, la reforma propuesta pretende eliminar la colegiación obligatoria para los profesionales de la Ingeniería, a la vez

que elimina la reserva de actividades en las diferentes ramas, por lo que con esta circunstancia, unida a las reformas ya existentes (R.D. de visados), se pasaría de un sistema de seguridad total, a un sistema de seguridad mínima en un muy corto espacio de tiempo, «para lo cual tengo mis dudas de que estemos preparados», explicó José Antonio Galdón en el acto institucional de presentación de la junta.

«Los Colegios profesionales, hasta la fecha hemos desarrollado nuestra función de ordenación de la profesión, y hemos proporcionado a la sociedad ingenieros debidamente habilitados, acreditados y formados, tal y como ella misma nos ha demandado por su propia seguridad, y entendemos que para realizar esa función fuimos creados y para realizar esa función debemos seguir», añadió. Por último, expresó

que aunque la situación de la Ingeniería Técnica Industrial Española y de los Colegios profesionales no es fácil, «desde la nueva Junta Ejecutiva, tenemos una visión de optimismo porque confiamos en las grandes cualidades que atesoran los profesionales y el colectivo al que representamos, ya que es un colectivo dinámico, luchador, emprendedor, preparado, trabajador y muy unido, al tiempo que reivindicativo tanto con los intereses de los Ingenieros Técnicos Industriales como con todo aquello que entendemos de justicia y es beneficioso para la sociedad en la que estamos totalmente integrados».

Finalmente, De la Guerra indicó que, desde el colegio cántabro «es posible ofrecer información a todos los usuarios que lo deseen, en donde podremos asesorarles a la hora de contratar cualquier servicio».